

Extraits de notre correspondance

ALCOOLISME GUÉRI

Nous citons textuellement, la lettre ci-dessous, et nous espérons que personne n'en trouvera les expressions trop énergiques, vu que le miracle se les applique à lui-même sans merci, signe bravement son nom et donne son adresse.

FALL RIVER.—J'étais un ivrogne invétéré et grâce au bon S. Antoine, je suis complètement guéri. J'éprouve maintenant le plus grand dégoût pour la boisson. Comme j'ai promis de publier cette guérison dans le *Message*, je m'acquitte de cette promesse en remerciant mille fois le bon S. Antoine.

M. F. S.

STE-AGNÈS.—Ayez la bonté d'inscrire dans le *Message* : Louange à S. Antoine qui m'a guérie complètement d'une maladie longue avec danger d'aliénation mentale. Une Statue de S. Antoine donnée à Ste-Agnès est le témoignage de ma reconnaissance et accomplissement de ma promesse envers ce grand saint.

M.-A. P.

Le soussigné certifie l'exactitude de la déclaration ci-dessus.

Les Gagnon, ptre, Curé.

IL A RECOUVRÉ SON HÉRITAGE

RIVIÈRE-BLANCHE.—L'automne dernier, un de mes frères est mort au Wisconsin me laissant héritier d'une grosse somme d'argent, et il se présentait beaucoup de difficultés pour la retirer, si bien que nous la croyions perdue. A force de prières et de promesses au Grand S. Antoine, l'argent m'est parvenu, et je l'en remercie beaucoup.

Fortunat Langlois.

RECONNAISSANCE

MATANE.—Au mois de décembre dernier, j'étais appelée à subir une très grave opération, la seconde dans le cours de trois mois.

Plusieurs de mes amis et les médecins même, comme on me l'a avoué depuis, entretenaient de forts doutes sur ma guérison. Grâce aux prières ferventes et aussi à l'habileté des médecins, l'opération a parfaitement réussi et je suis entièrement guérie !

Gloire et mille remerciements à S. Antoine, à Ste Anne et à S. Joseph pour leur protection efficace.

Valérie G. G.